

PERNYATAAN

Nama : Eka Sapitri
NPM : 15110019
Program Studi : Ilmu Hukum
Judul Skripsi : Tinjauan Yuridis Tentang Kenakalan Anak Dalam
Perspektif Kriminologi

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya susun ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar keserjanaan di suatu Perguruan Tinggi, dan sepanjang pengetahuan penulis juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam daftar pustaka.

Demikian pernyataan ini saya perbuat dengan adar dan sebenarnya, dan saya bersedia menerima sanksi hukum dan sanksi lainnya yang ditetapkan Fakultas Hukum Universitas Dharmawangsa sesuai dengan hukum yang berlaku di Indonesia dan peraturan serta kebijakan yang di keluarkan oleh Fakultas Hukum Universitas Dharmawangsa, bila saya melanggar pernyataan ini.

Medan, 22 Agustus 2019

Materai

Rd.6000.-

Eka Sapitri

15110019

TINJAUAN YURIDIS TENTANG KENAKALAN ANAK DALAM PERSPEKTIF KRIMINOLOGI

ABSTRAK

Eka Sapitri*

Azmiati Zuliah, S.H.,M.H **

Andi Maysarah, S.H.,M.H ***

Anak merupakan harta yang paling berharga dalam setiap perkawinan khususnya bagi kedua orangtua. Orangtua senantiasa menggantungkan harapan yang tinggi tentang sebuah cita-cita yang kelak akan diteruskan sang anak. Namun, semua tidak terlepas dari peran serta bimbingan orangtua dalam mengarahkan pembentukan jati diri seorang anak, menuju pada arah kesejahteraan atau pada arah keterpurukan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor penyebab kenakalan anak baik faktor internal dalam diri anak dan eksternal seperti: keluarga, lingkungan, dan teknologi serta bagaimana dampak dari kenakalan anak seperti dampak fisik, dampak psikis, dampak sosial dan bagaimana upaya penanggulangan dari kenakalan anak. Sehingga diharapkan dapat mengurangi jumlah tingkat kenakalan anak.

Untuk menjawab permasalahan tersebut penulis menggunakan metode penelitian yuridis normatif yaitu sebuah penelitian kepustakaan yang mengacu kepada norma-norma, asas-asas hukum yang terdapat dalam perundang-undangan dan yang berkaitan dengan ilmu kriminologi.

Dampak terjadinya kenakalan anak dalam perspektif kriminologi merupakan sebuah kenyataan yang harus dihadapi oleh lapisan masyarakat, khususnya keluarga. Peran orangtua sangat diharapkan untuk selalu mengawasi dan mengontrol anak dalam berperilaku. Minimnya pemahaman tentang sebab mengapa anak melakukan kenakalan atau kriminalitas dan bagaimana upaya penanggulannya menjadi masalah terbesar bagi keluarga dan masyarakat sehingga kenakalan anak sering tidak teratasi dengan baik. Anak berhak mendapatkan penanggulangan terbaik dari setiap kenakalan yang dilakukan.baik dengan upaya preventif, upaya hukum dalam pengadilan anak, dan upaya rehabilitasi. Upaya ini diharapkan mampu membawa anak pada perbaikan sehingga terjaminnya masa depan anak yang lebih baik.

Kata Kunci: kenakalan, anak, perspektif kriminologi.

* Mahasiswa Fakultas Hukum Universitas Dharmawangsa Medan.

** Dosen Pembimbing I, Kepala Program Studi dan Staf Pengajar Fakultas Hukum Universitas Dharmawangsa Medan.

***Dosen Pembimbing II, Staf Pengajar Fakultas Hukum Universitas Dharmawangsa Medan.